

ABSTRAK

Trinanda Rafi Hardi Putra. 1195010157: “*Peranan Organisasi Partisan Siliwangi (PS) Pada Program Transmigrasi Di Lampung Barat Pada Tahun 1954–1972*”.

Partisan Siliwangi adalah sebuah gerakan perlawanan yang dilakukan oleh pasukan tentara reguler Republik Indonesia yang tergabung dalam Divisi Siliwangi pada masa Perang Kemerdekaan Indonesia. Gerakan ini memiliki sejarah yang kaya dan memainkan peran penting dalam perjuangan kemerdekaan Indonesia. Setelah periode perang kemerdekaan, banyak anggota Partisan Siliwangi yang dipindahkan ke daerah Lampung sebagai bagian dari upaya pemerintah untuk mendistribusikan penduduk dan memperluas pemukiman di luar pulau Jawa. Transmigrasi Partisan Siliwangi memiliki beberapa tujuan utama. *Pertama*, transmigrasi bertujuan untuk mengatasi kepadatan penduduk di pulau Jawa dan menciptakan keseimbangan demografis di seluruh wilayah Indonesia. *Kedua*, transmigrasi Partisan Siliwangi juga dimaksudkan untuk mempromosikan integrasi sosial dan ekonomi di antara masyarakat yang berbeda di Indonesia.

Penelitian Organisasi Partisan Siliwangi (Ps) Pada Program Transmigrasi Pada Tahun 1954–1972 menggunakan pendekatan metodologi sejarah yang meliputi beberapa tahap. Tahap pertama adalah heuristik, kritik sumber, interpretasi. Tahap terakhir adalah historiografi. Dalam penelitian ini, metode yang digunakan didukung oleh beberapa teori, di antaranya adalah teori peran yang berkaitan dengan pemahaman tentang realitas sosial dan fakta sosial. Teori peran membantu dalam menganalisis bagaimana individu dan kelompok dalam konteks Partisan Siliwangi berperan dalam membentuk dinamika sosial dan mempengaruhi hasil dari perjuangan mereka. Selain itu, penelitian ini juga mengacu pada teori perkembangan yang didasarkan pada pandangan Ibn Khaldun. Teori perkembangan Ibn Khaldun mengemukakan pandangan tentang dinamika sejarah dan evolusi peradaban, serta faktor-faktor yang mempengaruhi perubahan sosial, termasuk faktor ekonomi, politik, dan budaya.

Tujuan penelitian tentang Partisan Siliwangi adalah untuk memahami sejarah dan peran Partisan Siliwangi. Menganalisis dampak transmigrasi terhadap Partisan Siliwangi. Menyelidiki faktor-faktor yang mempengaruhi keberhasilan transmigrasi Partisan Siliwangi. Dengan tujuan-tujuan ini, penelitian ini bertujuan untuk memberikan pemahaman yang lebih baik tentang Partisan Siliwangi, efek transmigrasi pada mereka, dan faktor-faktor yang mempengaruhi keberhasilan transmigrasi. serta penelitian mengenai Partisan Siliwangi bertujuan untuk menggali dan memperluas pemahaman kita tentang perjuangan nasional dan dampaknya terhadap kelompok pejuang serta masyarakat di Indonesia pasca-kemerdekaan.

Kata Kunci : Partisan Siliwangi, Transmigrasi, Peranan.